

- 5) Le Gouvernement recommande aux compagnies canadiennes de s'abstenir de négocier des nouveaux contrats d'exportation ou de services avec l'Iran tant que les otages n'auront pas été relâchés.

En concertation avec des États qui partagent le même avis, le Gouvernement considérera prendre d'autres mesures dans le domaine commercial si les démarches diplomatiques que le Canada et d'autres pays feront sous peu auprès de l'Iran au regard des otages ne produisent pas les résultats escomptés avant le 17 mai.